

257 / Glorimontana

Aug' in Aug' mit dem Uhu

Ungewöhnlicher Winterungsauffakt in der Glorimontana: Uhu in persona ritt ein, feierlich geleitet von der Junkertafel. Mit funkelnden Augen nahm der Uhu Burg und Sassenschaft ins Auge, nahm gelassen Aufmerksamkeit und Begeisterung entgegen und hatte auch nichts dagegen, sein herrliches Gefieder streicheln zu lassen. Und es war sicher kein Zufall, dass er ausgerechnet den Fehdehandschuh als Sitzunterlage gewählt hatte: Ein deutliches Zeichen des Uhus, Mahnung und Erinnerung zugleich, „verbannt sei aller „Zank und Neid“ und dass stattdessen Freundschaft und Humor das Spiel bestimmen mögen.

Hintergrund des mit Jubel und vielen Lulu aufgenommenen Uhu-Eintritts: Die Junkertafel der Glorimontana hat die Patenschaft für diesen Uhu übernommen, der in einer nahe gelegenen Greifvogelanlage lebt.

Ach ja, was noch zu erwähnen wäre: Der Uhu ließ bei seinem Abschied von Thron und Sassenschaft ein deutliches Glückszeichen auf dem roten Teppich zurück.

Contento, Rbe

